Statistiques sur les recours introduits devant la Cour constitutionnelle

Sous la Constitution de 1961

Année	Recours par voie d'action	Recours par voie d'exception	Levée de l'immunité parlementaire	Dissolution des partis politiques	Haute Cour	Recours individuel	Recours en total dans l'année en cours	Dossiers transférés à l'année suivante	Nombre de dossiers en totalité devant la Cour
1962	6	29	-	-	-	106	141	_	141
1963	149	30	-	-	_	181	360	17	377
1964	15	20	-	-	1	16	52	76	128
1965	13	21	_	_	_	9	43	50	93
1966	7	19	_	_	_	8	34	29	63
1967	15	24	5	-	_	13	57	16	73
1968	7	48	12	1		10	78	24	112
1969	19	31	-	-	_	21	71	37	108
1970	23	32	-	-	_	8	63	23	86
1971	17	29	2	3	_	11	62	36	98
1972	13	38	_	1	_	7	59	13	72
1973	16	22	_	_	_	9	47	9	56
1974	9	39	1	_	_	10	59	16	75
1975	5	187	-	-	_	12	204	22	226
1976	22	30	_	_	-	8	60	10	70
1977	11	119	_	_	-	11	141	13	154
1978	20	49	_	_	-	7	76	6	82
1979	10	29	_	1	_	3	43	16	59
1980	3	73	-	-	-	1	77	9	86
1981	_	16	_	_	2	_	18	17	35
1982	-	6	-	-	2	4	12	4	14

¹⁻ Le recours individuel est introduit dans le système turc par le référendum du 12 septembre 2010. Cependant, depuis la mise en place de la Cour constitutionnelle, les individus n'ont pas cessé de formuler les recours individuels devant la Cour constitutionnelle.